



## Desafío Lurbel

Yeste, protagonista del Festival de Montaña de Lurbel cada mes de abril

Por **Desafío Lurbel**

**E**l fin de semana del 7 y 8 de abril tuvo lugar el Desafío Lurbel Mountain Festival con el Parque Natural de los Calares del Mundo y de la Sima como protagonista. Por tercer año consecutivo la marca deportiva valenciana Lurbel, promotora del evento escogió este paraje natural para vivir un fin de semana lúdico-deportivo único.

Caminar, correr o en bici (en total, 10 modalidades) fueron las tres formas de participar, aunque Lurbel se esforzó por convertirlo en un evento mucho más amplio completando la agenda del fin de semana con actividades paralelas para familiares y niños. Por todo ello, se trata de un evento que centra la atención del mundo outdoor en Yeste a nivel nacional, y consigue inscritos de cerca de 20 provincias españolas.

### Un evento sostenible

Pero no todo vale, pensaremos acertadamente. El compromiso y concienciación medioambiental deben ser prioritarios, algo de lo que da ejemplo la organización de este evento con una limitación de inscritos en cada categoría y una estricta recogida de balizas, avituallamientos y posibles basuras tras el evento.

Pero hablar solamente de parajes naturales es dejarse la mitad del evento en el tintero, ya que se trata de un festival de montaña donde la gastronomía local también tiene un papel determinante con la tradicional Ruta de la Tapa. En ella, todos los bares están invitados a participar de forma gratuita, proponiendo alguna tapa típica que actúe de efecto llamada a los participantes y acompañantes.

### El papel de los empresarios

Además de la gastronomía, los productos típicos como vinos, miel, dulces, embutidos, etc, también tienen su momento de gloria, y se ofrecen como obsequio por parte de múltiples establecimientos de Yeste y las diferentes aldeas en rifas, regalos a los ganadores etc. Con la colaboración de cada empresario se siembra una semilla de promoción que con el tiempo está permitiendo asociar Yeste con riqueza paisajística, rica gastronomía, naturaleza viva, etc... En definitiva, atributos y atractivos que repercutan en visitantes y turismo durante todo el año.

### El gran papel del voluntariado

Además, el evento está abierto a la participación ciudadana y se mantiene vivo gracias a la participación de grandes y pequeños como voluntarios. Con este gesto el evento se presta a ser vivido y disfrutado desde dentro, al lado del corredor, bien sea desde un avituallamiento o en una mesa entregando dorsales. Toda ayuda es bienvenida y agradecida desde la organización, además, con interesantes artículos de la marca deportiva Lurbel.

### Amplia repercusión

Además de la repercusión directa de este festival, la celebración del evento actúa como una onda expansiva de la imagen de toda la zona, con el amplio potencial enumerado en las líneas anteriores. Convendría destacar en este punto el reportaje emitido por el canal nacional de TV Teledeporte con una crónica de la prueba y espectaculares panorámicas de Drone de nuestras sierras, además de las muchas fotografías que tanto fotógrafos amateurs como oficiales registraron de todas las actividades que tuvieron lugar en Yeste durante el fin de semana del evento.

El tiempo en que los paisajes manchegos eran percibidos como llanuras yermas tiene los días contados. En la mano de cada uno de los ciudadanos, empresarios, restauradores, etc, está hacerlo crecer y que sirva de amplificador de la enorme riqueza que ofrece nuestro término ■